

AFST Les Seniors du Tourisme



Septembre 2024

Cocktail et dîner de rentrée au restaurant La Manufacture Mardi 17 septembre

Un record de participation pour cette magnifique soirée de rentrée avec 68 participants au dîner et plus de 80 au cocktail ! Les dieux étaient avec nous pour profiter du cocktail en extérieur.
De nombreux nouveaux venus, un moment émotion pour notre doyenne Nicole Pantalacci qui fêtait ce soir-là son anniversaire, une soirée de convivialité et d'échanges dans le cadre magnifique du restaurant La Manufacture à Issy les Moulineaux.
Viviane Richer



Conseil d'Etat : le Palais Royal, haut-lieu de pouvoir

Samedi 28 septembre

Le 28 septembre dernier nous étions vingt-cinq adhérents à pénétrer dans cette somptueuse demeure en forme de H, ancien Palais Cardinal, résidence de Richelieu, légué à Louis XIV qui le cède aux Orléans, transmis ensuite à l'État qui en 1875 y installa le Conseil d'État.

On pénètre immédiatement dans l'imposante salle des séances plénières (600 personnes peuvent s'y réunir), ornée d'immenses toiles néo-impressionnistes d'Henri Martin. Moment de pose et d'admiration où notre guide nous explique le rôle fondamental de cette juridiction chargée de valider la régularité juridique des projets de lois. Rappel salutaire par ces temps où chacun se propose de modifier nos lois en fonction de ses orientations politiques ! Nous déambulerons ensuite dans les salles abritant les différentes sections : finances, tribunal des conflits, prospective, secrétariat général... Les décors grandioses : « rocaille », marbre, dorures, trompe l'œil, lustres de cristal, toiles de maître... évoquent les fastes des Orléans, deuxième famille du royaume. Mais l'alignement des bureaux surmontés de bataillons d'ordinateurs rappellent qu'on y travaille. Et que ce travail joue un rôle fondamental dans le respect de la loi. Chaque année environ 1000 textes sont publiés et 9000 jugements rendus.

Christine Rivet

